



6. Österreichischer Stahlbaupreis | Ausschreibung

Der Österreichische Stahlbaupreis wird 2017 zum 6. Mal ausgelobt. Die Prämierung der Projekte erfolgt durch das Fachpublikum im Rahmen des Österreichischen Stahlbautages am 8./9. Juni 2017.

Warum Sie sich unbedingt beteiligen sollten:

Der Stahlbaupreis bietet die Möglichkeit, ein attraktives Stahlbau-Projekt einem breiten Publikum zu präsentieren:

- Die eingereichten Projekte werden auf der Website des Stahlbauverbandes bereits vor dem Stahlbautag vorgestellt.
- Jeder Teilnehmer des Stahlbautages erhält einen gedruckten Projekt-Katalog.
- Im Rahmen des Stahlbautages mit ca. 250 Teilnehmern - darunter auch zahlreiche „Auftragsverantwortliche“ für kommende Stahlbauprojekte - haben die Einreicher die Möglichkeit, ihr Projekt kurz persönlich zu präsentieren.
- Die ausgezeichneten Projekte werden auf der Website des ÖSTV publiziert.
- Die 3 Siegerprojekte werden in der renommiertesten Architektur-Zeitschrift Österreichs ‚architektur.aktuell‘ präsentiert.

Einreichfrist: Freitag, 21. April 2017

Einreichungen: Online unter <http://www.stahlbauverband.at/stahlbaupreis-einreichung/>

Preisverleihung: Freitag, 9. Juni 2017 im Rahmen des Österreichischen Stahlbautages in Graz

Teilnahmebedingungen:

- Mitgliedschaft beim Österreichischen Stahlbauverband ist wünschenswert aber nicht verpflichtend
- Pro einreichendem Unternehmen kann ein Projekt eingereicht werden.
- Projektstandort: Österreich.
- Zeitraum der Ausführung/Leistungserbringung: 2015 bis 2017
- Eine 3-Minuten Kurzpräsentation am Stahlbautag (8.6., 15:00 Uhr), die vom Einreicher des Projektes selbst durchgeführt werden kann, ist nach Maßgabe der Anzahl der Einreichungen möglich. Voraussetzung ist die Teilnahme am Stahlbautag.

Bewertung/Jury:

Die Teilnehmer am Stahlbautag 2017 bilden die „Jury“, die Bewertung erfolgt mittels Punktevergabe.

Auszeichnung/Preise:

- Es werden ein 1., 2. und 3. Preis vergeben.
- Die drei Gewinnerprojekte werden in der Zeitschrift ‚*architektur.aktuell*‘ auf einer Doppelseite präsentiert. Dafür sind Fotos, die die architektonischen Besonderheiten des Projektes zeigen, unbedingt erforderlich. Wir ersuchen bereits bei der Einreichung auf die Verfügbarkeit solcher Fotos (inkl. Urheberrechte) zu achten.
- Jeder Preisträger erhält eine Urkunde und eine Trophäe.

Wir freuen uns auf Ihre Einreichung! Sollten Sie Fragen haben, kontaktieren Sie uns bitte.

Mit freundlichen Grüßen
ÖSTERREICHISCHER STAHLBUVERBAND



DI Georg Matzner | Geschäftsführer